



“Algo se muere en el alma ,cuando un amigo se va. Cuando un amigo se va y va dejando una huella que no se puede borrar”

Manuel para min era algo máis que amigo, que colaborador, que voluntario....., era algún moi querido, case un irmán, que compartía as súas confidencias e problemas, por iso hoxe recollo o sentimento e cariño de todo Carballo, e en nome dos sacerdotes, do Consello Pastoral, dos colaboradores, lembrámolo con agarimo, e, damos gracias pola súa vida, pola súa fe, POLO SERVIZO XENEROSO que nos prestou e poñémolo nas mans amorosas de Deus Pai. E a ti

querida filla ISABEL, irmáns, familia toda quero darvos unha aberta agarimosa de ánimo, consolo e esperanza.

Quero agradecer tamén a toda a Parroquia, a todo Carballo, e a tantos como nos mostrastes o apoio e condolencias. Grazas de corazón.

Que difícil é nesta situación aportar un pouco de luz, de consolo e esperanza para a familia e para parroquia.

Como Job repetimos “El Señor me lo dio, el Señor me lo, quitó bendito sea el nombre del Señor”.”Aquí me tés Señor para facer a túa vontade”

Acerquémonos con confianza a Xesús, Amigo que está sempre ao noso lado e nos repite hoxe de xeito especial “Venid a Mi los que estáis cansados y agobiados.....”

Acudamos ao regazo de María, a nosa Nai, que sabe de dores e soidades, e que así como estivo ao pé da Cruz de Xesús, e o tivo nos seus brazos, tamén nos ofrece o seu regazo de Nai.... Manuel era devoto da Virxe, rezaba o Rosario, levaba a medalla da Confraría das Dores.... por iso confiamos que como lle pedía no Ave María... ”roga por nós agora e na hora da morte..” así llo concedeu.

Manuel, gracias. Confiamos que O Señor te recibiu así “Como has sido un servidor fiel y cumplidor pasa al Banquete de tu Señor”

Un aperta. Ata o ceo

José García Gondar



A XANELA SEMANAL

Hoja parroquial de la Unidad Pastoral de Carballo

FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN

Queridos carballeses

Con el hermoso Cirio, donado por la Cerería Mariño y pintado por Charo Mato Ramos, y con este Video, de corazón os deseo a todos los feligreses y a los lectores de A Xanela una Feliz Pascua de Resurrección 2024

“Alegría y Paz hermanos que el Señor resucitó”. ”Si hoy nos queremos es que resucitó”

Es la felicitación más entrañable que nos podemos dar los cristianos: ¡Feliz Pascua de Resurrección!

Os deseo una Feliz Pascua, llena de bendiciones. ¡Feliz Pascua de Resurrección! Llegue a todos vosotros la voz exultante de la Iglesia, con las palabras de la antigua secuencia de Pascua: “Resucitó Cristo, mi esperanza”.

En la Vigilia Pascual, del hermoso cirio hemos recibido la luz, bendecido el Agua bautismal y presentando los Santos Óleos.

Por eso queremos felicitar, de forma especial :

- A los padres que con el agua bautismal bendecida en la noche de Pascua piden el Bautismo para sus hijos y a cuantos renovamos las promesas bautismales.

- A los niños que van hacer la Primera Comunión invitados a la Mesa Pascual del Señor Resucitado

- A los jóvenes que se van a confirmar el 4 de mayo con el santo crisma consagrado por nuestro Arzobispo.

- A los enfermos que con el óleo santo también van a ser ungidos con el Sacramento de la Santa Unción el día 4 de Mayo.

Quiero terminar mirando con vosotros el rostro y los brazos acogedores de la Virgen, Madre de Misericordia, cuya imagen al pie de la Cruz está colocada en el atrio parroquial

Así como la hemos acompañado en su dolor , nos unimos ahora a su inmensa

alegría.. Y rezamos y cantamos con toda la Iglesia: “Alégrate, Reina del cielo,

jaleluya!, porque Aquel a quien mereciste llevar dentro de ti ha resucitado,

jaleluya!”

¡Feliz Pascua de Resurrección para todos!

José García Gondar





A páxina de D. Xosé Pumar

DA NOSA SEMANA SANTA

= Cofradía de los Dolores =



Solemne, emotiva, es la Semana Santa en Carballo y el Septenario de la Virgen de los Dolores.

Pero en la iglesia parroquial tenemos todo el año, todos los días, un recuerdo permanente de la Pasión del Señor. Así:

-Una imagen de la Dolorosa, talla de dimensiones naturales. Cuando la ponemos al lado de la Cruz de los jóvenes, reproduce la misma escena

del Calvario. María en pie, mira a Jesucristo Crucificado. Comparten

ambos la obra de la Redención de la humanidad. Aportan un dolor

conjunto, esperanzado. Porque la Resurrección será el final glorioso.

-Sobre el altar de la parroquia, un Cristo Crucificado. El Sto Sacrificio de

la Misa, las palabras del Evangelio, que en el presbiterio de la iglesia se

celebran, son como el Mensaje Real de las palabras del Señor, hoy,

para nosotros.

-María acoge el Cuerpo Exánime del Señor. Sus brazos, que le acogieron

Niño en Belén, están igualmente ahora a disposición de Jesús, aunque muerto.

Pero María fue proclamada Madre nuestra, pocos instantes antes, desde la Cruz por Jesús moribundo. Tenemos los brazos de nuestra Madre María dispuestos a acogernos a nosotros, siempre, en vida y en la hora de la muerte.

-Finalmente, María en Soledad. La acompañamos como hacemos con el vecino, la familia, herida por la muerte. Queremos consolar. Por ello, ponemos su manto negro con recamados dorados, significando, tanto el dolor por la muerte, como la esperanza gloriosa de la Resurrección.

Avisos para la semana

MUCHAS GRACIAS

Tras culminar la Semana Santa que ha resultado devota y participada, queremos agradecer a todos los que habéis colaborado de una u otra forma: cantores, cofrades y costaleros, a la policía local, a la Coral de Bergantiños, al Conservatorio Municipal por la Banda Municipal, la Banda de Gaitas y la orquesta de Cuerda, a todos los que habéis participado. Que el Señor os bendiga y María os proteja.

DOMINGO DIVINA MISERICORDIA

El próximo domingo, 2º de Pascua, es el domingo de la Divina Misericordia. Al terminar la Misa parroquial de las 12,30 haremos una ofrenda floral y renovaremos la consagración de los niños y familias ante la imagen "Madre de la Misericordia", bendecida por el Sr. arzobispo en el Año de la Misericordia.

FIESTA DE SAN PAIO y SAN GREGORIO

Lunes 10, a las 13 hs Misa solemne en honor de San Paio en la Iglesia parroquial de Goiáns en donde se venera su imagen. También se celebra su fiesta el 15 de Enero.

También se celebra este lunes de Pascua la Misa en honor de San Gregorio, a las 13 hs en la Iglesia parroquial de Ardaña

FUNERALES

Miércoles día 3: 20,00 hs: Funeral por Carmen Fuentes Pereira (+ en Inglaterra hace 2 meses) y su esposo Juan Antonio Perez Cuevas.

Sábado día 6: a las 16 hs: En Lemaio: Funeral 1º aniversario por Faustino Lema García y Mª Luisa Regueira Caamaño

Sábado día 6: a las 17 hs: En Sísamo: Funeral 1º aniversario por Visitación Paredes Negreira.

COMUNIÓN A LOS ENFERMOS:

Rogamos nos avisen de los enfermos y mayores que no pueden salir de casa, para llevarles la Comunión Pascual.

La Misa de los enfermos y la celebración Comunitaria del Sacramento de la Santa Unción será el sábado 4 de mayo, a las 17 horas, como clausura de la Semana de la Familia.

